
智行理财网
股市1664成交量，A股上证指数的2449点是更像当年的1664点还是1849点呢？

大家好，今天小编来为大家解答股市1664成交量这个问题，A股上证指数的2449
点是更像当年的1664点还是1849点呢？很多人还不知道，现在让我们一起来看看
吧！
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最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
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性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

股市最高3456.97点，你觉得下周能不能突破3500点？

股市最高3456.97点，你觉得下周能不能突破3500点？

我认为，本周还是很可能向上突破3500点的。即使本周不能，下周也是会的。

一、中期、长期向上趋势持续中，3500点近在咫尺，可谓唾手可得。本周不到，下
周也会到。

7.10收盘3383点距离3500点也就约120点空间，本周日均涨幅24点就能到达了。

因为7.70盘后分析，预期大盘先下跌一步再反弹的话，是两个意思：

一是正常下跌到3365点+-5点附近会反弹。

二是7.10先进行了下跌调整，那么7.13就短线变盘点，趋势又会向上。

这样看，本周到3500点还是有可能的。

二、上证综指计算方法调整的实施和科创板50指数的推出，也会推动大盘慢牛向上
。

20200722因科创板50指数推出，这个指数的趋势预期会向上相当一个阶段，而科
创板个股会计入上证综指，这样就会向上拉升大盘。

而上证综指由于剔除警示股，这样问题股的下跌只能影响大盘短期趋势约一个月，
而不能影响大盘中长期趋势了。

因此，可以预期，今后相当多时期，上证综指的中长期总体趋势是缓慢上涨的。
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综上所述，本周或下周，大盘突破3500点还是很可能的。

互动：

喜欢，点关注@养生投资，分享更多增量。点赞、评论、收藏、转发，助力账号成
长！

——每个大盘指数和股票都是独特生命体，其时空运行轨迹往往遵循可认知的某
些客观规律。构建《@养生投资by江恩理论实战分析与交易系统》可对它们进行实
战分析。

风险提示：

本文原创，独立分析，不参照任何消息、评论、分析，也不作为任何投资建议。

A股上证指数的2449点是更像当年的1664点还是1849点呢？

2008年的1664，2013年的1849，2018年的2449都是A股五年一遇的大底。是真
正的市场底。很多人不同意我的观点，那么时间是最好的裁判，而且这个时间就在
眼前，不会太久。

近一段时间里，对投资者来说其实是个煎熬，量能萎缩，指数徘徊。因为市场依然
在整理当中，整理过程中，之前的高估值股票在横盘后还会下跌，所以接下来还会
有一些投资者要遭受更困难的阶段。但值得高兴的是，A股最近的表现是特立独行
的，不在跟随美股的脚步。这是好现象，让人欣慰。市场在酝酿机会，机会在危机
中诞生。现在就是分批建仓的好时机。

2018年是酝酿，2019年将是真正的启程。让我们乘风破浪，跋山涉水。即使一路
急流险滩、坎坷泥泞，也绝不犹豫、奋勇搏击。

有两万块钱可以进股市吗？

我是6000块钱入市，入市之前经过了很长一段时间的了解。入市的原因，一方面
是喜欢，一方面当然是想赚钱。

入市之后运气比较好，第一只票买入就涨了5%，第二天涨停，吓得赶紧卖出，扣
除手续费赚了15%的样子，当年手续费就是个坑。

第三天紧接着又是涨停，心情是五味杂陈，觉得错失了机会，悔恨自己不该卖。
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但是总结之后最主要发现还是心态问题，怕，恐惧。技术面问题，不知道应该什么
时候卖出。

之后很长一段时间处于实验阶段。

当然资金并没有增长，行情不错，也没有亏损。

这个时候就进入了第二阶段。

买入就被套，解套赶紧跑，这样持续了一段时间而且被套住了，套的也不多，几个
点一直不解套，自己舍不得割肉，又投入了3000多，资金量达到了10000。补仓，
运气不错还真解套了。

但是这个时候又出现了一个状况，紧张，总感觉资金到了1万，对于一个学生来说
，真的是不少钱了。

买股票紧张，卖股票也紧张，还不敢全仓买卖，经常买点成卖，卖点成买。

最后发觉，点错的基本都赚钱了，点对的基本都亏钱。

自己进入了困惑之中，成天不上课，就去了解公司，一家家公司去研究，财务报表
，公司情况，但是短线效果很不明显。基本还是处于不赚钱的状态，但是指数却不
断上涨，其实是亏钱的，比价来看亏损还不小。

在我困惑的时候出现了人生中的第一个贵人，一家证券公司的小姐姐。

去银行存钱的时候，她在那里驻点，笔记本上显示着股票行情，我就站在那里看，
她也没嫌弃我年龄小，就聊了一会儿，留了联系方式，之后当然是经常打电话聊股
票，然后让我考证，去她们公司上班，是不是很多人猜错了，第一想法觉得她单纯
为了拉客户。

我也比较争气，第一次就看到证书。

她就开始教我股票技术面方面的东西，当然是最简单的一些，当时觉得好厉害。

然后就去书店看这方面的书籍，因为当时买书很贵，一个学生，真是舍不得，就去
书店看，不给钱，自己做笔记。

可能还是因为运气好，做了一只股票5块进跌到3块，做到4块成本，直接就涨到了
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9块多，7块多没忍住跑了。

感觉自己学到东西了，心态慢慢也稳了，觉得技术面有用，就开始研究，对照个股
走势，对照书店的书，对照指标，慢慢的理解，观察什么形态，什么走势，什么状
态能买入，什么状态该卖出。

证券公司辞职后，借着一波行情，做代客也赚了不少，特别资金多了一些之后，全
仓一只做屏幕的股票，资金也做起来了，有了几十万，这个时候犯了很多散户容易
犯的错误，赚钱加资金。

觉得自己很厉害了，开始加资金，准备继续做大做强。

也许是因为之前走得很顺利，基本面，技术面都比较扎实，甚至对股票的感觉都很
良好。可以说对自己迷之自信。

好运终将会过去，我之前也讲过，这个时候出现了两年不到连踩5雷的情况，人生
都会有雷，股市也一样，但没想到的是连续轰天巨雷，把我炸的体无完肤。

这个时期进去了散户的另一个阶段亏损之后自信心全无，想要放弃。

股票也不想看，已经开始抑郁，其实并不是因为自己选股，技术上的问题，都是董
事长出事，买哪个哪个倒霉。

但是确实是严重的打击，刚爬出来一个雷砸头上，爬出来又一个雷。最后一个雷是
最幸福的一个雷，当时不信买银行还能踩雷，然而董事长不懂事，话多，被抓了，
只跌了十几个点。

真的没有这么幸福过的感觉有没有？

这之后我爸给我打气，抵押了房产，也许压力就是动力，霉运也过去了，正好这个
时候融资才开始推广，就开通了融资，银行利息，融资利息眼睛一睁一闭一觉醒来
就上千，但我相信运气不差肯定能做的起来。

靠着一只靠边军工的票，不断的做低成本，踩上军工的风口，盈利还了贷款，资金
也就真正的做起来了，紧接着牛市到了，做到高位避险换了权重，非但前两波下跌
没亏反倒赚了不少差价钱。

第三波熔断利润回撤，影响也不太大，后边几年慢慢的做做投资打新，分红再投资
，风险越来越小，收益其实也不错。
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本质上还是积累了本金，打击之后学会了避险。让自己的本金越来越安全。

两万块能进入股市吗？

肯定是可以的，最开始入市也不建议太多的资金，主要就是使用这些资金去锻炼自
己的心态，去不断的学习，基本面，技术面，学会资金的配置，学会控制风险。

要说我比很多融资爆仓的技术高多少？其实不是，很多比我技术好，获利的能力也
比我强，很多都有自己独到的理解与技术。

我的优势只是风险控制，大跌小亏，上涨正常赚，打打新股碰碰运气，散户能有这
种状态还有什么不满足的呢？

说一个笑话，一个投资一万多的散户，就一个签，新股中签到处借钱交款，最后新
股赚了十几万。

你说你两万行不行，行不行不知道，至少有个机会，亏钱学经验，学技术，万一成
了天选之子呢。我几个户一年中签就5万左右，少的时候两三万，而有一个朋友资
金比我少很多，每年中签十几二十万，找谁说理去？天选之子惹不起。

绝大部分人与天选无缘，必须经历激动，紧张，迷茫，要么失败放弃，要么站起来
找到自己的方法，这样才能稳定获利。

每个朋友可能处在不同的阶段，也许已经稳定盈利，表示恭喜，也许正在迷茫，希
望我的经历能给你一些启发，也许处于初学阶段，希望能够冷静的先学习，少量资
金学习经验技巧。

很多朋友给我留言，说大宝写的东西有意思，让我加更，今天起每天尽量抽时间分
享两篇，再次感谢支持。

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没看到的麻烦多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

股市1664成交量和A股上证指数的2449点是更像当年的1664点还是1849点呢？
的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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